



GETTY IMAGES, JULIA GODDARD/LA TROMPETTE

## L'UE approuve l'accord commercial avec le MERCOSUR

- Josue Michels
- [09/01/2026](#)

Après plus de 25 ans de négociations, un accord commercial de grande envergure entre l'Union européenne et quatre pays d'Amérique du Sud a franchi aujourd'hui l'un de ses derniers obstacles. Les représentants de 21 des 27 pays de l'UE ont voté en faveur de l'accord de partenariat UE-MERCOSUR, un grand pas vers la création d'une nouvelle zone commerciale regroupant plus de 700 millions de personnes, la plus grande de ce type sur Terre.

Le bloc commercial MERCOSUR est composé de l'Argentine, du Brésil, de l'Uruguay et du Paraguay. L'accord doit encore être approuvé par le Parlement européen et les quatre parlements nationaux sud-américains. Avec cet accord, la Commission européenne déclare :

- Les exportations de l'UE vers l'Amérique du Sud pourraient augmenter de 39 pour cent et soutenir plus de 440 000 emplois en Europe.
- Les secteurs de l'automobile, de l'ingénierie mécanique et de l'industrie pharmaceutique seraient les plus avantageux si, par exemple, le MERCOSUR mettait fin à ses droits de douane de 35 pour cent sur les voitures importées.

L'Allemagne fait pression depuis des décennies pour la conclusion de cet accord. D'autres pays de l'UE considèrent l'accord comme une menace pour l'agriculture européenne, car des produits tels que le bœuf peuvent être produits à moindre coût en Amérique latine. L'accord a été rendu possible par des concessions aux préoccupations agricoles européennes, telles que l'octroi de fonds supplémentaires provenant du budget de l'UE.

L'accord permettra non seulement de lier encore plus les nations de l'UE à une politique commune, mais aussi d'aider l'UE à se diversifier par rapport au commerce avec les États-Unis et la Chine. Elle est particulièrement pertinente compte tenu des efforts du président Trump pour aligner l'Amérique latine sur les États-Unis.

« Nous envoyons un message différent de celui des États-Unis qui, avec leur intervention au Venezuela, ne font pas que promouvoir la loi du plus fort, mais cherchent aussi délibérément à miner encore plus la lutte contre le changement climatique en obtenant un accès aux sources de pétrole », a déclaré Bernd Lange, président de la commission du commerce au Parlement européen, à nTV.de.

La Bible révèle que l'intérêt de l'Allemagne pour cet accord commercial va bien au-delà de la viande bovine, des automobiles et d'autres considérations économiques. Deutéronome 28 révèle les malédictions prophétisées à s'abattre sur l'Amérique moderne pour avoir désobéi à la loi de Dieu. Le verset 52 met en garde contre un siège économique orchestré par une

« nation au visage farouche » (verset 50).

S'appuyant sur cette prophétie et sur une prophétie parallèle dans Ésaïe 23, la Pure vérité sous feu Herbert W. Armstrong a averti : « Les États-Unis seront laissés pour compte alors que deux gigantesques blocs commerciaux, l'Europe et l'Amérique latine, s'uniront et commenceront à diriger le commerce mondial. » Cette prophétie et ses conséquences dramatiques sont expliquées dans l'article de Gerald Flurry intitulé « [L'Amérique est assiégée économiquement](#) ».